
■ＲＩ世界本部

　国際ロータリーの本部は、ずっと米国イリノイ州のシカ

ゴ圏内にあります。

　最初の７つの事務所はシカゴ市の中心街にありましたが、

１９５４年に新しいビルが郊外のエバンストンに完成しま

した。このビルは、１９８０年までロータリー事務局のニー

ズを満たしていましたが、新たなプログラムの追加や、ロー

タリー財団の成長、新規のポリオ・プラスなどで、このビル

のスペースが使い尽くされ、一部の職員たちは近くの仮事

務所ビルに入らなければならなくなりました。

　１９８７年、ロータリーに必要なすべての空間を満たし、

将来の拡張ニーズにも応じられるような近代的な事務所ビ

ルが、エバンストンの中心で売りに出されました。１９７７

年に建造されたこのガラスと鉄鋼の建物は、事務所やその

他の使用可能なスペースとして、４０万平フィート（３７．

１６０平方メートル）の床面積を備えていました。このビル

を国際ロータリーが購入し、ロータリーが将来もっと成長

してスペースがさらに必要になる時まで、スペースのおよ

そ半分をテナントに賃貸することになったのです。

　「ワン・ロータリー・センター」と呼ばれるこのビルには、

１９０席の講堂、大きな駐車場、２００席のカフェテリアを

はじめ、ＲＩ世界本部の５００人以上の職員や従業員が働

ける機能的なオフィスのスペースがあります。

　１８階にある役員用特別フロアーには、国際ロータリー

の理事会や財団管理委員会、ＲＩおよび財団の委員会が使

用する会議室があり、その他にＲＩ会長室、会長エレクト室、

会長ノミニー室、財団管理委員長室、事務総局長室が設けら

れています。

　　　　　　　　　　　　　　「ロータリーのいろは」より

　ＲＩが１９０５年から１９８７年の８２年間の間に、大

きく発展した様子が本部の建物、又は職員数からも伺い知

る事が出来るかと思いますが、１９８７年から今日までの

２０年間についてどれほど変化したのか調査してみました

ところ、フロアー使用面積および職員数の大きな増減はあ

りません。

　全世界のＲＩの会員数（クラブ数）は、

１９８７年が約２０，３００クラブ・

２００７年が約３２，９４３クラブで５３％増です。

　又、全世界のロータリアン数は、

１９８７年には、約１，０００，０００人でしたが、

２００７年には、約１，２２４，０００人と約２２％増です。

　いずれにしましても、南ロータリークラブが所属してお

ります国際ロータリーの活動の大きさを実感出来るものか

と思います。

　今年もあと一月、上半期の分区重要行事、ガバナー公式訪

問・ＧＳＥ研究グループ交換・地区大会を事無く終えること

ができました。

　特にＧＳＥホスト家庭、お世話クラブにはご負担とご苦

労をおかけしました。多忙な分区会員皆様のご好意とご協

力に感謝申し上げます。

ありがとうございました。

■近況報告〔平成１９年１１月２７日（水）記〕

（日）ガバナー公式訪問

８／９（木）三島南ＲＣ・三島西ＲＣ合同

８／２２（水）裾野ＲＣ・長泉ＲＣ合同

９／１８（火）伊豆中央ＲＣ

１０／１０（水）三島ＲＣ

１０／１８（水）御殿場ＲＣ



※ 道部ガバナーから御殿場ＲＣに重要要件２件申し入れ。
１．子クラブ創立にご尽力、ご協力のお願い。

１．四年後に静岡第二分区に来るガバナーの受入れ準備ご

　　尽力のお願い。

（月）ＧＳＥ研究グループ交換

派遣地区：ＲＩ第３３５０地区（タイ・バンコク）

          トンブリＲＣリーダー・ビチャイ　マノピモク
　　　　　（男・６３歳）ガバナー補佐４回就任

メンバー：男性２人、女性２人、計５人

受　　入：伊豆中央ＲＣ・男性２人、女性１人

　　　　　長泉ＲＣ・男性２人、女性１人

期　　間：１０月２９日（月）から１１月２日（金）まで

　　　　　５日間

お世話クラブ：１０／２９（月）三島ＲＣ、１０／３０（火）

裾野ＲＣ、１０／３１（水）長泉ＲＣ、１１／１（木）伊

豆中央ＲＣ、１１／２（金）御殿場ＲＣ

※静岡第二分区は在日中過剰接待が予測されるので、余裕

のあるリラックスな行動日程を組む。例会参加は米山梅吉

記念館見学、元ＲＩ会長ビチャイ　ラタクル来館記念碑前

の記念撮影をかねて１０／３０（水）長泉ＲＣ例会参加。

（火）地区大会

大会四委員会は資格審査委員会（四人）に所属

（水）会長・幹事会

第一回：８月１１日（土）設営担当長泉ＲＣ、三島「松韻」

　　　　１５人出席（上半期について）

第二回：１０月２２日（月）設営担当三島南ＲＣ、

　　　　三島「松韻」１４人出席。臨時の同席、ＩＭ実行

　　　　委員長飯塚秀男様（裾野ＲＣ）

１）飯塚秀男ＩＭ実行委員長から「ＩＭに向けて」説明及

　　び全会員参加、ご協力のお願い。

２）三島地区四クラブ新年会〔１／１１（金）〕に御殿場

　　地区三クラブ参加。

３）御殿場地区三クラブ観桜会〔４／２（水）〕に三島地

　　区四クラブ参加。

第三回：１２月１０日（月）設営担当三島ＲＣ、三島「松韻」

（木）正副幹事会オブザーバー参加

第一回：９月２８日（金）三島「呉竹」

第二回：１１月１５日（木）三島「みしまプラザホテル」

（金）ガバナー補佐訪問

１１／２１（水）三島ＲＣ、１１／２８（水）長泉ＲＣ、

１２／６（木）三島西ＲＣ、１２／１４（金）三島南ＲＣ、

１２／１８（火）伊豆中央ＲＣ、１２／２０（木）御殿場ＲＣ

（土）「月信・静岡第二分区紹介」掲載原稿のお願い。

　　　（詳細は後日）

沼津ＲＣから例会臨時変更のお知らせがきています。

１２月２１日（金）夜間例会（忘年家族会）

１２月２８日（金）裁量休会

　　　　　　　　（メーキャップの受付はいたしません）

　１月　４日（金）裁量休会

　　　　　　　　（メーキャップの受付はいたしません）



岸本ガバナー補佐のあいさつ

２０周年記念委員長に推挙された
片野誠一君

「税務調査心得　－さあ、税務署がやってくる！！そのと

きあなたはどーする？－」

　事業や会社経営をしていれば避けて通れない、税務調査。

　この、税務調査の事前準備として、いくつかのポイント

に触れ、心構えをつくっていただくことが目的であります。

　変な先入観を持たずに、言うべきことは言い、認めるべ

きは認める、まじめに経営をしている方には決してマイナ

ス要素ばかりではありません。

　堂々と調査を受けて、より一層の自信をもって経営に臨

みましょう！」

　１２月のクラブ総会において、２０周年実行委員長に任

命されました片野でございます。もとより浅学非才でその

任ではありませんが、会員の皆様のご指導とご協力により

次年度に予定されます２０周年事業を成功させるよう努力

いたしますので宜しくお願い致します。又実行副委員長に

保坂・古屋両君にお願いすることに決定しておりますので

共々宜しくお願い致します。

　当面の予定として、本年度後半において準備委員会を構

成して２０周年の基本方針を決定していただき、新年度早々

に実行委員会を構成して２０周年式典に向けて具体的な対

応を進めていきたいと思います。また準備委員会の構成は

本年度の会長・幹事・理事役員・次年度会長・幹事・パス

ト会長・会員の幅広い構成で基本的な方針を決定して頂き

たいと思います。年明け早々に準備委員会の開催予定をご

連絡致しますのでご協力の程お願い致します。
１２月２１日（金）　クリスマス家族例会


